
Nº ,] ao EMENTA: ,
' /'Solicitar ao Rref'eito Municipªl que informe, por

intermédio do setor competente da
adminisuaçâo municipal, os dados mais
recentes referentes à população residente,
bairros, condomínios e cópiz do mapa
atualizado do Distrito de Bonfim qulisis

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa a seguinte:

Considerando que recebemos reclamações de moradores de
Bonfim Paulista, em especial de condománius, informando que o fato do distrito de
dispor de CEP único dihculta a distribuição de correspondências wa Correlos &

outras transportadoras;

Considerando que para sohcilar aos Correias a deslgnação de
novos CEPs para o distríto é necessário informar os dados demográficos atuaiizados
a hm de permitir o estudo de reorganização postal;

Considerando que a zona sm de Ribeirão Preto concentra
grande número de condumímcs fechados nos quais a Nacalização de cada residência
é ainda mais mm em sistemas informatízados, indusive de prestadoras de serviço
como telefonia, TV a cabo, etc;



%% Câmara Municipal de Ribeirão Preto
lado de Sao Paulo

Requeremos que sem ohclado ao Prefeito Mumcipal que 0
Informe , por intermédío do setor competente da administração municipal - os
dados mas atualizados referentes à população residente, banms, condomínios e
mapa atuahzado do Dwstrito de Bonfim Pauhsta.

Sala das Sessões, 10 de Junho de 2019

MannhoSampaio—Vereador
Gabinete 16 » 3607—4052


